

3年生の修学旅行が終わりました。

5月12日（月）

5月7日（水）からの沖縄への修学旅行もおわりました。1日目の沖縄天候は曇りからの雨、二日目は曇りからの晴れ、最終日は晴れという3日間でしたが予定通りの日程が消化でき「南国沖縄」を満喫することできました。1日目の平和学習、2日目の伊江島での民家体験、3日目の美ら海水族館と国際通り班別行動とも充実したものとなりました。特に初日の平和学習は雨の中でしたがしっかりと行え、戦後80年改めて平和の大切さを再確認した旅となりました。

5月7日（水）



5月8日（木）



5月9日（金）



生徒たちは国際通りなどで家族へのおみやげもたくさん買つていきましたが家族にとって嬉しいことですが、何よりのおみやげは無事に帰ってきたことと、生徒たちが見たこと、感じたことなどの思い出話です。しっかりと思い出話を聴いてやってください。2泊3日の修学旅行も無事に終わりました。「楽しみやあー」と言っていた人、どうでしたか。目的は達成できたでしょうか。自分の役割は果たせたでしょうか。今年も青垣中学校の伝統を引き続いで、しっかりとルールとマナーを守った集団行動ができ、一人ひとりの役割がしっかりと果たしていました。とても良い修学旅行ができたと思います。

特に3年生50名全員が修学旅行に参加できたことが大変うれしかったです。また、病気やケガ、トラブルがなかったことも良かったです。その他に2つ良かったことがありました。1つ目は、前に出て司会や挨拶をした人が通り一遍のことを簡単に言うのではなく、よく考えてしっかりと挨拶ができていたことです。簡単そうでなかなかできないことで感心しました。2つ目は、平和学習の集大成となる素晴らしい体験学習ができたことです。平和セレモニーの「平和の鐘」はとても良かったです。ガマでの講話をしてくださった講師の方からもとても良い学習をしてきたことがわかります、「とても良い生徒さんですね、しっかり褒めてあげてください」と言われました。

最後に明日の事後指導も、しっかりと反省(まとめ)をして今後の中学校生活に生かしてください。これで3年生の大きな行事が一つ終わりました。この修学旅行で一回り成長した君たちは、また次の目標に向かって取り組んでほしいと思います。お疲れさまでした。

